

En Thaïlande, j'ai aimé la jungle à Khao Yai. Nous avons vu des gibbons. Le bébé était trop mignon ! Il y avait des araignées, des serpents et un scorpion.

À Ayutthaya, l'ancienne capitale du pays, nous avons loué des vélos pour découvrir les ruines. J'avais un beau vélo rouge !

Plus tard, nous sommes allés dans les îles du sud. Nous avons fait du snorkeling. Que de beaux poissons !

En Malaisie, on a fait des balades dans la forêt équatoriale et j'ai vu un trogon avec papa et maman ! À Noël, on était à Kuala Lumpur dans un appartement au 28^{ème} étage. La vue était superbe sur les gratte-ciel.

Nous sommes arrivés en Australie, à Adélaïde le 28 décembre et nous avons fêté le réveillon du jour de l'an sur une plage ! On a vu un feu d'artifice.

Nous sommes en camping car. Sur l'île de granit, nous avons observé de nuit des manchots qui étaient très rares.